

GOBIERNOSOLIDARIO.



Honduras, martes 16 de enero de 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 010



Honduras asume presidencia del Plan de Seguridad Alimentaria para América Latina y El Caribe







La ministra de la Secretaría de Estado en los Despachos de Agricultura y Ganadería (SAG), Laura Elena Suazo Torres, asume la presidencia del Plan de Seguridad Alimentaria Nutricional (SAN) del Consejo de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), en reunión de ministros de Agricultura, realizado en Santiago de Chile.

Con la participación de 33 funcionarios de gobierno, organismos internacionales, representantes de Sociedad Civil y academias, desarrollada en la República de Chile, la ministra de la SAG recibió la presidencia del plan SAN-CELAC, el cual contiene una implementación para mejorar el sistema de protección social y seguridad alimentaria nutricional en todos los países de América Latina y El Caribe.



INJUPEMP cerró 2023 con utilidad que supera los 1,300 millones de lempiras y reducción del déficit en un 24%



El director del Instituto de Jubilaciones y Pensiones de los Empleados Públicos INJUPEMP, Amable de Jesús Hernández, dio a conocer que esa institución cerró el 2023 con una ejecución del 99% del pago puntual a sus afiliados.

Hernández detalló que se alcanzó una utilidad superior a los 1,300 millones de lempiras al cierre del ejercicio fiscal 2023, y una reducción del déficit en un 2%; además destacó que 2024 será un año mejor para la institución.

En cuanto a la cartera que maneja INJUPEMP, Hernández dijo se manejaunacarteradepréstamosque oscila entre los ocho mil millones de lempiras y se está atendiendo de forma puntual a todos los afiliados.

Sin embargo, mencionó que hay un índice de morosidad pero que se tiene que solucionar vía decreto por el Congreso Nacional para que se alivien los intereses, y los interesados puedan pagar el capital y regularizar su situación para volver a ser elegibles, tanto en INJUPEMP, como en otros organismos financieros.

Reunión Bilateral Honduras-Arabia Saudita

Siguiendo la instrucción de la presidenta Xiomara Castro, en generar nuevas oportunidades de inversión en mercados sostenibles, el ministro de Inversiones, Miguel Medina manifestó que realizó el primer acercamiento con Arabia Saudita, misma que beneficiarán a toda la región Latinoamericana.

"Exitosa reunión con el Ministro de inversiones de Arabia Saudita @Khalid_AlFalih, en turismo Arabia ha manifestado su interés en un convenio de cooperación para la protección de arrecifes, al conocer que Honduras tiene el segundo sistema arrecife más grande del mundo", posteó en su cuenta "X" Medina.



Comisión Coordinadora del Museo de la Memoria trabaja en agenda 2024



La secretaria en el despacho de Derechos Humanos Natalie Roque, se reunió con la comisión coordinadora del Museo de la Memoria, Con la finalidad de establecer un cronograma de trabajo de ese centro de cultura e historia para el 2024.

El espacio fue integrado, por la titular de la secretaria de Cultura Arte y Patrimonios de la Humanidad, Anarella Vélez, el vicecanciller Gerardo Torres, la subsecretaria de Justicia, Carmen Haydee Flores, la subsecretaria de la presidencia, Desireé Flores; y el gerente del Instituto Hondureño de Antropología e Historia, Rolando Canizales, entre otros funcionarios.

Cabe destacar que la Presidenta de Honduras, Xiomara Castro, inauguró el Museo de la Memoria y la Reconciliación en conmemoración al golpe de Estado contra Manuel Zelaya, perpetuado el 28 de junio de 2009. La mandataria expresó en esa ocasión que en dicho museo se preservará en mármol el recuerdo imborrable de los mártires que con su sangre lucharon para liberar la patria.



Honduras tuvo una producción histórica de granos básicos en 2023

La Secretaria de Estado Laura Suazo, titular de la secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), destacó que Honduras logró un aumento en la producción de alimentos.

La funcionaria detalló que en la producción de frijoles se llegó a una producción histórica de más de 3,4 millones de quintales, más de 15 millones de quintales de maíz, 490 mil de quintales de arroz, entre la producción de granos básicos.

Suazo, catalogó las cifras de la producción nacional como histórica, pese que el país sufrió el fenómeno de El Niño y destacó que fue posible gracias a una alianza con los productores del bono tecnológico y productores medianos que necesitaban financiamiento del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola BANADESA, se les conectó a esa institución, a el Instituto de Mercadeo Agrícola IMAH y BANASUPRO.

Además, mediante sus cuentas oficiales la SAG destacó que con 1,300 millones de lempiras invertidos con transparencia, se apoyó a más de 500 mil productores con la entrega del Bono Tecnológico Productivo, Bono Ganadero y Bono Cafetalero en el 2023.



INA continúa con entrega de Bono Tecnológico en Santa Bárbara

Las autoridades del Instituto Nacional Agrario INA, en la coordinación de Estanly Peña, continúa con la entrega del Bono Tecnológico a miembros de las Empresas Asociativas Campesinas Productivas EACP.

Los beneficiados del Bono fueron las empresas del municipio San Vicente Centenario de Santa Bárbara.

Con este tipo de ayudas, los campesinos siguen adelante con su trabajo en el campo y el abastecimiento de granos básicos en todo el país.

SAG a través de PRONADERS revitalizará proyectos que beneficien a las familias agrícolas



Con la aprobación de la Presidenta Xiomara Castro, alrededor de nueve proyectos de desarrollo reactivará la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), a través del Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano Sostenible (PRONADERS) en zonas agrícolas del país con los cuales se potenciará la agricultura y la sostenibilidad ambiental.

El director de PRONADERS, Diego Umanzor, anunció la ampliación de una gama de proyectos transformadores para dinamizar la economía rural en 2024, constituyéndose en una brecha importante hacia la refundación de Honduras.

En ese sentido, se continuará con la construcción de más beneficios ecológicos para productores de café, que busca equilibrar las condiciones de cultivo, promoviendo prácticas amigables.

Director del ICF en conjunto con varias instituciones trabajan para prevenir y perseguir el delito ambiental

El Director del Instituto de Conservación Forestal ICF, Luis Soliz, manifestó que por orden de la Presidenta Xiomara Castro, hoy en Juticalpa Olancho, se consolidó la Fuerza de Tarea Interinstitucional, una iniciativa decidida para prevenir y perseguir el delito ambiental.

En esta importante reunión, hemos logrado articular la participación activa de diversos actores, incluyendo a la Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente SERNA, las Fuerzas Armadas, Ministerio Público, Policía Nacional y los jefes regionales de la zona del ICF.

Estas instituciones, unidas por un compromiso genuino, se han reunido para trabajar de la mano en la conservación y defensa del preciado recurso natural.

"Este es un testimonio claro de la voluntad conjunta de abordar y contrarrestar los desafíos ambientales. Con la coordinación de estas entidades clave, estamos construyendo una respuesta integral para preservar nuestro entorno y garantizar un futuro más sostenible para Honduras", expresó Soliz.





Derechos Humanos y Migración prioridad en agenda del Gobierno para 2024

Para definir las prioridades en agenda de 2024 er materia de Derechos Humanos y migración del Gobierno de la presidenta Xiomara Castro, la secretaria de Estado, Natalie Roque Sandoval, se reunió con el director ejecutivo del Instituto Nacional de Migración, Allan Alvarenga.

Además, se abordó el rol a nivel regional de Honduras en el contexto de la presidencia pro tempore al interior del Sistema de Integración Centroamericana SICA, cargo que ostenta la nación en el primer semestre de 2024.



Hospital de Tela recibe donación de equipo e insumos

Con el propósito de fortalecer los servicios de salud; el Hospital Básico de Tela, departamento de Atlántida, recibió el donativo de un lote de equipo médico e insumos en una inversión superior a 2.3 millones de lempiras.

El donativo se materializa gracias al acuerdo suscrito entre la Secretaría de Salud y la organización Global denominado "Convenio Interinstitucional de Cooperación de Insumos Médicos, Equipamiento Básico, Mobiliario Clínico, Mobiliario Administrativo, Instrumental, Aparatos para Movilidad, Equipos Médicos y de Oficina" con alcance para todo el país.

En esta oportunidad la provisión consiste en insumos y equipos médicos, materiales, equipamiento clínico, instrumental, aparatos para movilidad y mobiliario de oficina.

Miguel Osorio, portavoz de la Secretaría de Salud, detalló que entre el equipo recibido se encuentran " camas hospitalarias para cuidados intensivos, colchones, muletas, carros para equipo, mesas ginecológicas y de examinación".

gobiernosolidario.sgjd.gob.hn

La ARSA y la UNAH garantizarán una cobertura regulatoria con altos estándares de calidad

Tras el reciente nombramiento del Dr. Odir Fernández en el cargo de Rector de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), la Comisionada presidenta de la Agencia de Regulación Sanitaria (ARSA), extendió las felicitaciones al Dr. Fernández y ahondó en aquellos tópicos en los que la participación de la máxima casa de estudios es indispensable para la correcta regulación sanitaria del país

Dentro de los aspectos importantes abordados durante este primer acercamiento, destacan la puesta en marcha de un convenio interinstitucional que permita contar con elementos científicos para la toma de decisiones sanitarias.

